

## 令和元年度キャリアパス対応生涯研修（初任者コース）受講者の声

他施設、他職種の方と話して、自分が思いつかなかつた思いや考えを聞くことができ、改めて考えさせられることもなくあつた。また、初任者同士で共感できることもあり、受けて良かったなと思いました。
グループワークの時間がとても多かったので、積極的な行動をしたり、発言することができました。こういったことを今後の仕事にも活かしていきたいです。
初めてキャリアパスに参加させてもらい、最初は不安などもあったけど、チームの方とお話ししていく中で、とてもいい経験になりました。とてもいい2日間でした。
参加してみるととても楽しく、学びの深い会でした。ありがとうございました。
目標、目的を掲げ、常に向上心を持って仕事に取り組みたいと思いました。利用者さんの事を思いやり、少しでも介護士として役立つことができれば嬉しいなと思います。この2日間で学んだことを活かしてこれからも頑張りたいです。
前だけみるのではなく、振り返りながら、ゆとりや余裕を持ち、成長していきたいなと思った。色々な人の色々な考え方や思いが聞け、自分も成長できました。
自分と似たような職種の方や、他分野の方とのグループワークを通して、自分にはなかつた視点を得ることができ、同じような方法でも、細かな気配り等、より良い支援にする方法を知ることができた。
これからの自分に何が必要なのか知ることができました。日々の業務をていねいに行っていきたい。
今までキャリアデザインをしっかりとと考えたことがなかつたので、よい機会となりました。自己の目標を設定して、今後の仕事に取り組んでいきたいと思いました。
職業人としての在り方について、たくさん学ぶことができてよかったです。また、たくさんの方の意見等を聞いて自分のこれからにつなげていけたらなと思いました。初めて会う人ばかりだったけど楽しくグループワークできたと思います。
改めて学ぶことができ、基本的なことなど忘れてはいけないなと思いました。他職種の方とは話ができ、楽しかったです。また、こんな研修に参加できたら良いなと思います。
グループワークが多かったので、発言する場が多く、自分にとって、とても良い経験になりました。仕事でもしっかり意見を言えるようにしていきたいと思いました。
2日間お世話になりました。普段あまり他の職種の人と話さないため、色んな視点からキャリアデザインについて考えることができ良かったです。

